

生徒会プロローグ(12月第1週)

平成26年12月1日(月)

金曜日で、期末テストが終わりました。みなさんは実力を十分に発揮することができましたか。特に3年生は、特色選抜を目指している人にとって、この2学期までの成績が参考にされるので、とても大切なテストであったと思います。まだ実力テストもあるので、今回テストでできなかつことをしっかり復習しておくと良いと思います。

話は変わりますが、今日、日本はインフルエンザの流行が始まったと発表されました。今年は例年より早く、今時期に流行が始まったのは、7年ぶりだと言われています。12月に入り、冬本番となっていました。とても寒い日々が続きますが、工夫してインフルエンザが東中にあまり広がらないようにしましょう。

平成26年12月2日(火)

先日、表彰がありましたが、最近1-1-1読書運動の表彰クラスが少なくなっているように感じます。読書は私たちの心を豊かにしてくれる、とても良いものだと思います。みんなで積極的に読書に親しめるようにしましょう。1-1-1読書運動の表彰クラスが1クラスでも多くなるといいですね。

話は変わりますが、3年生は卒業アルバムの写真撮影が始まっています。もうそんな時季になってきてしましました。一生の思い出となる写真になるということは、間違ひありません。最高の笑顔で撮れるといいですね。

平成26年12月3日(水)

先日、衆議院が解散され、今月の14日に行われる総選挙が刻々と迫ってきています。3年生は公民でも、選挙について学びました。政治に目を向ける良い機会ではないのでしょうか。また、東中でも12月4日の生徒会選挙が行われます。昨日配布された東中丸つーしんには目を通しましたか。今回2年生5名、1年生7名が立候補してくれました。キャッチコピーや公約からもこの選挙に対する熱意が伝わってきましたね。投票をする人も、立候補者の気持ちに応えられるような態度で臨みましょう。東中丸つーしんの上の欄に投票する上での注意点が書かれています。必ず目を通しておいてください。

話は変わりますが、一昨日から12月に入りました。一段と寒さが増してきましたが、挨拶はしっかりできていますか？ 2学期も残り1か月を切りました。気を抜かずに終業式まで頑張りましょう。

平成26年12月4日(木)

みなさんこんにちは。生徒会プロローグの時間です。今日の担当は書記の須賀です。

昨日は、栃木市中学校駅伝競走大会がありました。僕を含め14人の人達が東中の代表として参加させていただきました。

東中生として自覚を持って一人一人が今できる最高の力を出しきって、たすきをつないでくれたと思います。結果、男子は念願の5位入賞、女子も健闘の8位でした。この大会で、仲間との団結力を実感できたことに感謝したいと思います。皆さんもこれから東中の行事を仲間と共に作り上げていく実感を味わい、すばらしいものにしていきましょう。

話は変わりますが今日は生徒会役員選挙があります。立候補者はそれぞれ東中に熱い思いを持って臨んでいます。発表者の話を聞き、これからの中の支え、引っ張ってくれる人を真剣に選びましょう。

平成26年12月5日(金)

昨日は、生徒会立会演説会があり、選挙を行いましたね。立候補した人達の演説はもちろん、それを全力で支える応援演説者の演説、そして、聞く人達の態度、その全てがとても素晴らしいものだったと思います。

立候補者の演説は、どれも目的がはっきりと掲示されており、強い思いがこめられていて、心に響くものでした。投票するときも人に決められず、迷った人もいるのではないかでしょうか。

今回の立会演説会は、一生懸命話し、一生懸命聴き、一生懸命選ぶという、栃木東中学校らしい会になりましたね。

話は変わりますが、今日の5・6時間目に、2年生は進路についての集会があります。高校の先生方もいらっしゃって、お話をしてくださいます。立志とも深くかかわるものなので、きちんとした態度で聞きましょう。